



La Cháchara es un colectivo periodístico que analiza y narra diferentes miradas de la actualidad desde la región Caribe colombiana.

Ecopetrol, Gobernación de Atlántico y Gases del Caribe llevarán Gas Social a 4.000 familias de 13 municipios

7 febrero 2025



El proyecto, que beneficiará a familias de estrato 1 y 2, cuenta con una inversión total de \$4.942 millones.

Cada familia recibirá apoyo para la revisión previa en su vivienda, conexión, instalación interna e interventoría que representan el 49% del costo para el estrato 1 y el 44% para el estrato 2.

En el corregimiento de Sibarco, municipio de Baranoa, Ecopetrol, la Gobernación del Atlántico y Gases del Caribe socializaron la segunda etapa del proyecto Gas Social, con la que se proporcionará acceso al gas natural a 4.000 familias de estrato 1 y 2 en los municipios atlanticenses de Baranoa, Galapa, Juan de Acosta, Malambo, Manatí, Palmarde Varela, Piojó, Polonuevo, Repelón, Sabanalarga, Santo Tomás, Suan y Usiacurí.

Este proyecto cuenta con una inversión total de \$4.942 millones, de los cuales \$3.878 millones son aportados por Ecopetrol y \$1.064 millones por la Gobernación del Atlántico; la empresa Gases del Caribe apoya la iniciativa con un descuento de \$330.000 en la factura de cada usuario, correspondiente a la instalación de las redes internas.

Con el programa Gas Social, cada beneficiario recibirá un apoyo financiero de \$1.150.000 para la revisión previa en su vivienda, conexión, instalación interna e interventoría que representan el 49% del costo para el estrato 1 y el 44% para el estrato 2.

"La gente, sobre todo en áreas rurales, necesita del gas natural para desarrollar mejor sus vidas; que los muchachos tomen sus alimentos y lleguen a tiempo a sus escuelas, universidades y la gente a sus trabajos. Que disminuyan los problemas respiratorios cuando no tienen más opción que cocinar con leña, y eso se logra con el gas natural", afirmó el gobernador Eduardo Verano.

"Gas Social tiene el objetivo de reducir el uso de leña y combustibles contaminantes, lo que contribuye a la salud de los usuarios, a la protección del medio ambiente y la reducción de los recursos que los hogares deben invertir en energía. Estamos comprometidos con el desarrollo sostenible de las comunidades y este proyecto demuestra que, trabajando junto con las autoridades y la comunidad, podemos generar un impacto positivo y transformar vidas", indicó Juan Pablo Vélez, jefe territorial ambiental Caribe de Ecopetrol.

Falloleth Escobar y Rafael Molinares, padres de dos niños de 6 y 12 años explican el beneficio que han recibido en Baranoa: "Antes pagábamos un promedio de \$120 mil en luz porque cocinábamos en estufa eléctrica, este año nos llegaron los recibos y pagamos \$60 mil de luz, o sea, se nos bajó en la mitad y el recibo del gas nos llegó por \$24.900 incluyendo el saldo de la instalación. Estamos muy contentos porque tenemos más economía", explicó Escobar.

«Es una gran noticia que 4.000 nuevas familias del departamento del Atlántico puedan contar con el servicio de gas natural en sus viviendas. Un servicio cómodo, seguro, ininterrumpido, económico y amigable con el medio ambiente», destacó el gerente de Gases del Caribe, Ramón Dávila.

La meta de Gas Social entre Ecopetrol y la Gobernación del Atlántico es aumentar en un 95% la cobertura de conexiones de gas intradomiciliarias en los estratos 1 y 2 en el Departamento. Hasta el momento la iniciativa registra un 22% de ejecución,

Últimas Noticias



Ecopetrol, Gobernación de Atlántico y Gases del Caribe llevarán Gas Social a 4.000 familias de 13 municipios

7 febrero 2025



10 maneras de mantener tu mente sana en 2025

5 febrero 2025



Don Alfredo, perdone usted a los muérganos

5 febrero 2025

Más leídos



Ecopetrol, Gobernación de Atlántico y Gases del Caribe llevarán Gas Social a 4.000 familias de 13 municipios

7 febrero 2025



PROMIGAS

Para todos hay GAS Gases

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano,

con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía.

La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

0 89



PREVIOUS
10 maneras de mantener tu mente sana en 2025

Related posts



10 maneras de mantener tu mente sana en 2025

5 febrero 2025



Así llegaron los migrantes colombianos deportados de EE.UU.

28 enero 2025



Colombia envió aviones para recoger migrantes en EE.UU.

27 enero 2025

Mostbet Casino: Gerçek Krupiyelerle Canlı Oyunlar

30 enero 2025



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Name*

Email*

Website



Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

POST COMMENT



Lachachara.co es un portal periodístico de contenidos multimedia en internet, que reúne y analiza diferentes miradas de la actualidad desde la Región Caribe. Fundado en marzo de 2013, en Barranquilla, Lachachara.co representa la alegría y la franqueza del ser Caribe, con la seriedad de un periodismo global hecho para servir y ser útil a la comunidad.



La cháchara es un producto de la agencia Grandes Clientes. Una firma de comunicación publicidad, marketing y estrategia.

- Actualidad >
- Deportes
- Estilo de Vida >
- Especiales >
- Editorial >
- Agenda

